

## Überraschung für die Granz



**Goldhochzeit** der besonderen Art feierten Anneliese und Heinz Granz. Mit 20 Voltigierern, zehn Pferden, 15 Reitern und einer Kutsche begleitete der Reiterverein Voerde die beiden aus der Kirche in Götterswickerhamm bis zur Festhalle nach Möllen. „Onkel“ Heinz hat einen hohen Stellenwert im RV Voerde. Seit mehr als 45 Jahren ist er Vereinsmitglied und war lange Zeit der 2. Vorsitzende. Gerade für den Voltigiersport machte er sich stark und stellte in der Geburtsstunde des Voltigierens im Verein seine eigenen Pferde zur Verfügung. Auch heute noch steht er seinen „Schützlingen“ zuverlässig zur Seite und lässt es sich nicht nehmen, bei den Turnieren von morgens bis abends dabei zu sein. Seine Frau Anneliese hat ihn dabei immer kräftig unterstützt und den Sport im RV Voerde mit gefördert.

Der Verein bedankt sich bei beiden Voerdern und wünscht dem Goldpaar alles Gute und viel Gesundheit. Foto: privat